
令和６年度学校運営協議会 第３回議事録（まとめ） 

 

校名 大阪府立布施高等学校 

准校長名 中村 貴亮 

 

開催日時 令和 ７年 １月 24日（金）18:00～19:00 

開催場所 大阪府立布施高等学校 文化会館２階 会議室 

出席者（委員） 
松浦 委員、辻 委員、松井 委員 

田中 委員、大関 委員、朝田 委員 

出席者（学校） 
中村 准校長、檜山 教頭、石田 事務部長 

 

傍聴者 なし 

協議資料  

備考 学校運営協議会会長 朝田 委員、副会長 松浦 委員 

 

議題等（次第順） 

（１）①第２回授業アンケート（12月実施）結果について 

   ②学校教育自己診断アンケート（12月実施）について 

（生徒用・保護者用・教職員用） 

（２）各分掌より資料説明 【教務部、進路指導部、生徒指導部】 

（３）協議：今年度の取り組みを評価する 

      － 令和６年度 学校経営計画 及び 学校評価、各種アンケート結果より、 

                                                                取り組みを検証する － 

      令和７年度 学校経営計画（案） 

（４）その他 

（５）まとめ 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

【確認、承認事項】 

 

 ◎第２回授業アンケートについて【確認】 

◎学校教育自己診断アンケート（生徒用・保護者用・教職員用）について【確認】 

 ◎令和６年度 学校経営計画 及び 学校評価【承認】 

 ◎令和７年度 学校経営計画（案）【承認】 

 

【委員からの意見】 

 

 ●授業アンケートの結果、学校教育自己診断の結果や学校評価より、学校が年々良い方向に 

  向かっていることが、すごく分かる。 

  他の定時制高校の先生が授業見学に来校される際に、本校夜間中学校の教員も、是非、授業見学 

させていただきたい。 

 ●授業アンケートの結果で、授業の内容に、興味関心を持つことができたと感じている生徒の 

  数値が高いことに、凄く感心している。何事も興味関心を持つことが、全てにおいて、スタートだと 

思っている。 

  このように良い結果が出ているのは、先生たちが、生徒に関心を持っているからではないか。 

 ●生徒たちが、自分の将来就く仕事を考えるうえで、来年度に『進路校外学習』を導入していただけ 

るのは、保護者として非常に有り難い。 

 ●就職先を検討するにあたり、東大阪市や八尾市の複数の中小企業を訪問するなど、ものづくり 

  ツアー的な取り組みを実践してみて欲しい。 



  

 

●本校の０限目授業の日本語指導は、たいへん評価しているが、外国籍の生徒が増加している現状を 

考えると、その生徒たちに十分な支援ができるのか心配である。このことは、今後の大きな課題で 

ある。 

 

 

 

 

次回の会議日程 

日時 令和７年６月６日（金）18:00～19:00 

会場 大阪府立布施高等学校 文化会館２階 会議室 

 

 

 


